



産直ニュース（農・畜・水産）5週号



生活クラブの産直材は、より美味しくより安心して頂ける様に生産者を指定しています。このため、天候・生育状況等によってはお届け週が予定変更になる場合や、緊急にお知らせが必要な場合もありますので、本ニュースで産地の状況をお知らせします。 生活クラブ関西

*納品書「次週以降のお届け」が上手く機能していません。果物類お届けは下表をご参考にして下さい。

今後のお届け品スケジュール

単協支所	大阪					京都		奈良	滋賀
	茨木	豊能	香里	門真	平野	西	東	奈良	滋賀
5週	登録いちごA(!)					予約いちご⑤(!)		キウイ④	
	早生不知火③			ポンカン①		ふじ⑩中止		J用ふじ	
6週	登録いちごB(!)					予約いちご⑥(!)		キウイ⑤	
	ポンカン②				ふじ⑪中止				
7週	登録いちごA				予約いちご⑦		キウイ⑥		
	ポンカン③				ふじ⑫中止				
8週	登録いちごB				予約いちご⑧		キウイ⑦		
	不知火①								

*(!)は調整の可能性有ります。

お知らせ 産地情報

配達品（中でも特に生鮮品）については、配達当日に異常が無いかを確認して下さい。

もし異常が発見された場合は、配達当日に担当事業所までご連絡頂きますようお願いいたします。

■いちご（島原自然塾）

気温が高く推移して、粒が小さい段階で赤く熟れたことで1月に入ってからの出荷量が大きく減少しています。このため、一部曜日でのお届けが出来ない状況が続いております。ご迷惑をお掛けして大変申し訳ありません。

■うすいえんどう（山本農園）

暖冬の影響でうすいえんどうもスクスク生長しています。例年の同時期に比べても倍程の背丈になっており、早く種蒔きした所では既に背丈を超える状況です。早過ぎる生育は、ある程度伸びた段階での霜害を受けたり、冬らしくない暖かい気温では病害（灰カビ病等）や虫害（ハモグリバエ）のリスクが高くなり、心配…出荷時期も読みづらいです〜〜



■晩柑（中期）産地訪問

今年から関西6生協で共通取り組みとなった晩柑中期の産地（アイワ研究会：和歌山県日高川町）を1/15に青果委員会メンバーが訪問し、取り組み確認と園地視察を行いました。

温暖な気候を活かした栽培は、木成りを代表するように採果を出来るだけ遅らせた食味の良さが特徴です。毎年多くの組合員から高い評価を受けています。昨年回収した生産者カードメッセージの一部をご紹介します。



【去年の生産者カードから】

清見オレンジ ・回数を重ねる毎に美味しさが増してくるので、木成りの良さだなあと実感しています。

・清見独特の甘みや風味を頂くことが出来ました。やはり木成りは美味しいです。

不知火 ・美味しかったです！！娘と主人の3人で食べるのに初めは3個剥いたのですが直ぐになくなってしまい、結局1日で1袋全部を食べてしまいました（笑）瑞々しくて味も良く、次回も楽しみです。

甘夏 ・他から頂いた不知火が同じタイミングであり、食べ比べたが甘みが全然違った。甘い！！ ・美味しいの一言。サラダにも入れてみました。これにはまってしまいました。・少し酸味は強いですが「サッパリしたものを食べたいなあ」と言う時にもってこいでした。皮は風呂に入れたり、ピールを作ったりしました。

木成りはっさく ・何より一番楽しみにしているはっさくです。今年も甘くて美味しいのが届いたので、そのままパクパク食べています。“あまいなあ〜！！”としみじみです。・初めて注文しました。程よい酸味の中に甘みが丁度良いバランスで、はっさくってこんなにおいしかったっけ？と思いました。又来年も沢山食べたいです。

今週注文提出です！ お忘れの方は担当者にご相談下さい。まだ間に合います♪